

Liebe Eltern!

Alle in einem Boot



Josefschule

Gütersloh, den 08.09.2021

Flutkatastrophen, Waldbrände, Stürme... der Klimawandel ist da. Wir als „Schule der Zukunft“ wollen einen kleinen Beitrag zum Umweltschutz leisten. Das bringt nichts? Doch, denn:

„Viele kleine Leute an vielen kleinen Orten, die viele kleine Schritte tun, können das Gesicht der Welt verändern!“

Deswegen haben wir uns an einer Schulpflanzaktion im Herbst beworben. Sie ist ein Projekt der Organisation „Oneforthe Planet“, deren ehrenamtliche Mitglieder sich im Kampf gegen den Klimawandel engagieren. Unter onefortheplanet.de könnt Ihr Euch über den Berliner Verein und Projekte für saubere Meere oder biologische Vielfalt informieren.

Ein Projekt ist die Schulpflanzaktion. Dabei erarbeiten die Schüler der Klassen 2 bis 4 im Unterricht spannende Inhalte zu den Themen Natur und Umwelt und entwickeln ganz praktisch Umweltbewusstsein. Im Anschluss dürfen die Kinder einen eigenen Setzling pflanzen.

Christiane Klinge, die sich seitens der Lehrer um das Projekt kümmert, hat sich bereits um eine passende Fläche in Spexard gekümmert.

Wer noch mehr wissen möchte, schaut am besten auf schulpflanzaktion.de vorbei!

Die Teilnahme an dem Projekt ist für Schulen kostenlos, das Bewerbungsverfahren läuft. Dennoch freut sich der Verein „Oneforthe Planet“ über finanzielle Unterstützung.

Spenden sind willkommen bei „Oneforthe Planet“ (IBAN DE71 5003 1000 1078 2510 06). Bitte gebt den **Verwendungszweck „Schulpflanzaktion Josefschule Gütersloh“** an - dann kommt die Spende direkt unserer Schule zugute!

Vielen Dank für Eure Hilfe!

Dunja Delker

(Schulpflegschaftsvorsitzende)

